

Firmeza. El exembajador y exsenador bajacaliforniano Fernando Castro Trenti aseguró que las diferencias y fricciones entre la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y el senador Jaime Bonilla Valdez no afectarán el proyecto de la virtual candidata del partido Morena, Claudia Sheinbaum, en las elecciones federales de 2024, afirmando no tener ninguna duda de que se convertirá en la próxima presidenta de México. Castro Trenti, quien fue nombrado por Sheinbaum como vicecoordinador de Organización y Enlace Territorial de la Coordinación de Defensa de la Transformación, tiene razón. ¿Qué daño le puede hacer Jaime Bonilla al proyecto transformador?

EXCELSIOR

Marchas forzadas. La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, y la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, destacaron la ayuda emergente que siguen brindando los gobiernos federal y el estatal a las familias damnificadas en Acapulco. Se han recolectado 232 toneladas de basura en la franja de arena, se han retirado 155 metros cúbicos de material, tierra y árboles cortados en la avenida Escénica. Se han retirado 3 mil 390.78 toneladas de basura, árboles material sólido en la colonia Zapata. La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, cuyo titular es Román Meyer, se sumó a las labores de reconstrucción. Tarde, pero ya están.

Unidad. El Partido Acción Nacional en la Ciudad de México cerró filas con Santiago Taboada y anunció que sólo presentará su precandidatura a la Jefatura de Gobierno. Las otras aspirantes del blanquiazul Lía Limón, Kenia López Rabadán y Margarita Zavala desistieron de ser las precandidatas y mostraron su apoyo a Taboada en un mensaje de unidad. Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX, hizo el anuncio. Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, adelantó que también será el candidato por el Frente Amplio. Va contra Clara Brugada. Hagan sus apuestas...

Caer parado. Hay decisiones que cambian el destino. Tras renunciar a Morena, los dirigentes nacionales del PRI, del PAN y del PRD construyeron coincidencias y presentaron a la senadora Lucy Meza como su propuesta para la gubernatura de Morelos. "Vamos con Lucy y con Xóchitl", advirtieron Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI; Marko Cortés, del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD, al presentar a la exmorenista como una mujer morelense que se suma a la reconstrucción de México y a un cambio profundo para el estado. Lucy Meza salió de pleito con Morena. Tras el actual gobierno, la oposición dará lucha.

Del dicho al hecho. Samuel García se registró como precandidato para la Presidencia por Movimiento Ciudadano, donde aseguró que va por el voto de los jóvenes, que corresponde al 57% de la población. De acuerdo con sus datos, dice estar en el segundo lugar de las preferencias electorales, "por lo que el FAM está frito y la batalla", dijo, es contra Morena. El mandatario de Nuevo León anunció que recorrerá México acompañado de su esposa, Mariana Rodríguez, y su hija Mariel. García recibió la constancia de registro que lo acredita como precandidato del partido. En su discurso dijo que no cabía de emoción.

